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今日运河

重点

针针对对市市直直部部门门进进行行““下下评评上上””
评议结果全部公开，得分后两名市纪委将进行约谈

本报济宁4月13日讯(记者
晋森 通讯员 刘德凤) 即日
起到4月底，市纪委优化办、作风
办将采取调查问卷的形式，在全
市范围内开展县、市、区评市直
部门活动，共计60个市直部门将
接受评议，主要针对“三难”和

“公款送礼、公款吃喝”等内容展

开。
本次“下评上”活动参加评议

人员包括县、市、区党政班子成员，
县、市、区直部门领导及相关科室
人员，人大代表、政协委员，各类企
业、工商户和群众代表。被评议的
市直部门共计60个，按照职能被分
为经济和城乡建设部门、单位，社

会事业部门、单位，司法执法部门、
单位三种类别。

评议的内容主要包括：有令
不行、敷衍塞责、不负责任问题；
门难进、脸难看、事难办等生冷
横硬问题；程序繁琐，前台收件、
后台办理等效率低下问题；不给
好处不办事、给了好处乱办事，

“吃拿卡要”，滥用职权、以权谋
私问题；公款吃喝、公款送礼、奢
侈浪费问题。为保证客观公正，
本次评议活动采取无记名投票
方式，评议票统一集中发放和回
收，由市优化办、市作风办统计
汇总。统计汇总全过程邀请市群
众监督评议团代表监督，确保评

议结果客观公正。
评议结果出来后，将通过新

闻媒体向社会公开。对每类评议
得分后两名，市纪委对部门主要
负责人进行约谈，责成限期整改
问题；对评议中提出的意见建
议，及时进行整改反馈；对投诉
举报的问题，认真调查处理。

在一天的体验中，谢丽君等
残疾运动员还来到了人民公园、
新世纪广场、杨家河公园等公共
场所体验无障碍设施，发现一些
公共场所尽管设置了无障碍通
道，但却上了锁，而一些专供残疾
人使用的厕所座便器，要么没有
标识，要么因为太脏无法使用。

“对于体验中发现的问题，我
们将与有关部门协调整改。”作为
与相关部门协调无障碍设施改造
的联系人，济宁市残联组联部主
任吴天珍告诉记者，他们将把问
题发给相关部门，督促各场馆以
及公共场所负责部门进行整改，

“6月份省九届残运会就将举行提
前批次的比赛，时间已经比较紧
张了，要确保在5月底前完成。”吴
天珍说。

残疾运动员现场体验省残运会场馆无障碍设施

卫卫生生间间的的小小门门，，轮轮椅椅咋咋进进不不去去
本报济宁4月13日讯(记者

晋森 通讯员 邵天斌) 12日，
济宁市残联组织40名残疾人运动
员，到现场体验将举办省第九届
残运会的体育场馆以及公共场所
的无障碍设施建设情况。由于目
前各个场馆还处于工程扫尾阶
段，施工方将对这些问题进行统
一完善。

12日早上，正在济宁市残疾人
训练基地集训的射箭运动员谢丽
君，来到济宁奥体中心主场馆，体
验这里的无障碍设施。与谢丽君同
行的还有39名患有肢体、视力、智
力残疾的运动员，他们将为这里的
无障碍设施提出宝贵意见。

“这个台阶我自己用轮椅肯
定上不去。”在济宁奥体中心主场

馆南门门口，谢丽君被一个10厘
米高的台阶挡住了，在三名志愿
者的帮助下才被抬上了台阶，而
经过长长的走廊刚进入内场，又
有两级台阶挡在了面前。“一体
验，才知道确实还有许多不完善
的地方。”这一幕，被济宁市肢体
残疾人协会的主席罗鹏记在了随
身的笔记本上。

“这个卫生间的小门，轮椅进
不去啊。”而在济宁水上运动中
心，一名轮椅运动员在厕所内发
现，尽管设置了残疾人专用的坐
便器，但厕所的小门太窄，轮椅进
不去。“这个问题比较突出，很多
场馆都设置了残疾人专用厕所，
但是没有考虑轮椅的宽度。”跟随
体验的济宁市残联工作人员说。

无障碍设施改造

5月底之前完成

相关链接

场馆内的台阶成了残疾运动员的障碍。本报记者 晋森 摄
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